

Fulminanter Schlussspurt mit den „Grävenwiesbacher Musikanten“

(bau) Die Darbietung der 17-köpfigen Kapelle aus Grävenwiesbach, unter der Leitung von Thorsten Pfeiffer, begeisterte die vielen Besucher auf dem Le Cheylard-Platz einmal mehr und sorgte für ausgelassene Freude. Es zeigte sich, dass die Musikanten eine sehr treue Fangemeinde haben. Ganz viele Besucher aus dem benachbarten Hochtaunuskreis waren ihnen nach Weilmünster gefolgt, um das besondere Flair auf dem Bürgerhausvorplatz zu genießen. Kaum ein freier Platz war zu ergattern.

Thomas Windmeier vom Gemeindevorstand Weilmünster begrüßte in Vertretung von Bürgermeister Mario Koschel die zahlreichen Besucher der beliebten Konzertreihe. Danach gab es bis weit nach 21 Uhr Blasmusik der allerfeinsten Art zu hören.

„Aus Böhmen kommt die Musik“, „Auf der Vogelwiese“, „Böhmischer Traum“ darf in dem Repertoire der Musiker genauso wenig fehlen, wie die eingängige Musik im Stile der Kastelruther Spatzen oder der legendären Flippers. Die Gesangseinlagen von Dörthe Henrich und Thorsten Pfeiffer begeisterten die anwesenden Musikfreunde ein ums andere Mal. Bei endlich wieder einmal allerbesten Sommerwetter wurden die Grävenwiesbacher Musikanten erst nach Hause entlassen, nachdem die vielen Rufe nach Zugaben gehört und erfüllt wurden.

Wiederholt zeigt sich, dass die Konzertreihe, mit dem es für dieses Jahr erst einmal Schluss ist, ein voller Erfolg war und ist.

Die Donnerstagabende gehören für viele Musikliebhaber schon zum Pflichtprogramm. Eine Wiederholung der Rathauskonzerte im nächsten Jahr gilt jedoch als sicher.

Alle 7 Musikgruppen, die in den vergangenen Wochen auftraten, taten dies allesamt unentgeltlich und wurden schlussendlich nur durch Spenden entlohnt. Die herungereichte Spendenbox war, so lässt es sich wegen der vielen Besucher und des guten Wetters erahnen, an diesem Tage besonders gut gefüllt.

Die Freiwillige Feuerwehr Weilmünster sorgte für eine hervorragende Bewirtung der Besucher und war am Ende des Konzertabends so gut wie ausverkauft. Den Getränkeauschank hatten auch an diesem Tage Fußballer der SG Weilmünster-Laubueschbach inne.

Hinweis: An diesem Donnerstag wird es noch ein weiteres Highlight geben. Dann erwartet uns das beliebte „Rathaus-Singen“ mit Armin Friedrich. Eine besondere Neuerung wird es geben. Es wird in diesem Jahr ein Wunschkonzert werden. Die Weilmünsterer konnten sich im Vorfeld ihre liebsten Lieder auswählen, die man dann gemeinsam mit Armin Friedrich singen kann. Das gemeinsame Singen findet auf dem Rathausvorplatz statt. Nur bei schlechtem Wetter wird in das Bürgerhaus gewechselt. Wir können uns darauf freuen.



Thomas Windmeier begrüßt die Konzertbesucher



Kaum ein freier Platz zu bekommen



Die Grävenwiesbacher Musikanten mit Dörthe Henrich und Thorsten Pfeiffer